

協会だより



〒330-0052 さいたま市浦和区本太 2-9-24 神野ビル 1F <http://saitama-sanpai.or.jp/>



■全国大会において福田常任理事が環境大臣表彰

11月15日（金）岐阜グランドホテル（岐阜県岐阜市）において、全産連、JWセンター、産業廃棄物処理振興財団が主催する「産業廃棄物と環境を考える全国大会」が開催されました。全国から業界関係者が参加し、当協会の福田寛栄常任理事が循環型社会形成推進功労者等環境大臣表彰を受賞しました。

栄えある受賞、誠におめでとうございます。



■大野知事から災害廃棄物処理支援に係る感謝状

当協会は、大規模災害により発生した災害廃棄物の撤去、収集・運搬、処分に関し、埼玉県と協定を結んでいます。

令和6年7月31日の大雨浸水被害により大量の災害廃棄物が発生しました。9月3日に知事から協定に基づく支援要請があり、当協会の会員が迅速に対応しました。

対応した当協会会員：(株)クマクラ、(株)山一商事、オリックス資源循環(株)、(株)国分商会

12月4日（水）知事公館において、この処理に尽力した会員及び当協会に対し、知事から感謝の意を表し感謝状が贈呈されました。

大野知事からは、「迅速な対応に感謝します。」との言葉をいただきました。



■県庁オープンデーが開催



11月14日(埼玉県民の日)に埼玉県庁で県庁オープンデーが開催されました。当協会も県産業廃棄物指導課と共同でブースを出展しました。天候にも恵まれ、約1万9千人と多くの方が来場しました。当協会ブースでは、多くの子どもたちが自作の絵に色鉛筆を使用し、缶バッチにするコーナーやパッカー車に乗車できるコーナーは子どもたちの行列が最後まで途切れることなく、大人気でした。県と協会の事前打ち合わせに鈴木部会長、村武委員長所属

する青年部、女性部、協力して下さった会員の皆様にも御参加いただき、計画的に準備したことで当日も多くの来場者の方に喜んで頂けたと思います。

【青年部・女性部 協力会員企業】順不同

(株)ショーモン3名、ウム・ヴェルト(株)4名、(株)タカヤマ5名、(株)シタラ興産2名、クリーンシステム(株)6名、(株)ケイ・エム環境、(株)クリーンテックサーマル3名、(株)環境サービス、石坂産業(株)2名、都築興産(株)、(株)三栄興業3名、(株)タイセイリサイクル、(株)スリーエイセズ、ツネイシカムテックス(株)2名、(株)山一商事、(株)ウム・ヴェルト(株)4名
以上15社39名

■県外施設研修会を開催

11月25日(月)～26日(火)栃木県壬生町にある(株)アクトリーR&Dセンターに訪問しました。(株)アクトリーR&Dセンターは、廃棄物処理施設をはじめとする、プラントの企画、設計、製造、建設、アフターサービスまで一貫して自社で取り組んでいます。

研修会当日は天候にも恵まれ、30名の方が参加しました。最初のガイダンスから実際に施設内部に入り、各種設備を見学することができ大変参考になりました。研修会后、懇親会が開催され会員の方々との交流を深めました。



■青年部・女性部合同勉強会を開催

10月25日(金)さいたま共済会館において、青年部・女性部のメンバー20名が参加し、青年部・女性部合同研修会を開催しました。労働安全コンサルタントの二階堂久先生に労働災害の現状と対策の最新情報について講演していただきました。

第1部では埼玉県内の労働災害、最近施行された法改正と今後施行される法改正、安全衛生パトロール結果(2020年)について、パワーポイント使用しながら、解説して頂きました。



第2部では、冬の交通安全運動を迎えるにあたり、実際に運転者として、一番気を付けるべき点について、危険予知KY（動画）を視聴しながら、交通安全教育を実施しました。実践的で分かりやすい講演をして頂きました。

■年末年始無災害運動実施中！

会員の皆様におかれましては、日頃から事故・災害防止に御尽力いただきありがとうございます。

年末年始に向かい、荷の動きが活発になるなど、事故・災害の可能性も高まることから、日頃に増した安全管理体制の確立・確認・注意喚起等を徹底するようお願いいたします。

今年度も12月1日から1月15日まで「年末年始無災害運動」を実施しています。

～今年もやります！基本作業の徹底 年末年始も無災害～

この運動の実施要領、危険チェックリスト、リーフレットなどを下のホームページ（埼玉労働局）からダウンロードできますので活用してください。

[https://jsite.mhlw.go.jp/saitama-](https://jsite.mhlw.go.jp/saitama-roudoukyoku/jirei_toukei/anken_eisei/musaigai-undou.html)

[roudoukyoku/jirei_toukei/anken_eisei/musaigai-undou.html](https://jsite.mhlw.go.jp/saitama-roudoukyoku/jirei_toukei/anken_eisei/musaigai-undou.html)



また、11月29日に埼玉労働局で決起式が行われ、当協会から労働安全体制整備事業委員会担当副会長の木下副会長が参加しました。



■第73回関東地域協議会が開催

11月8日（金）にパレスホテル大宮において、第73回秋の関東地域協議会が開催されました。関東1都7県協会から各会長をはじめ副会長や専務理事などが出席しました。全産連からは永井会長と室石専務理事が出席し環境省からは松田尚之廃棄物規制課長が出席しました。全産連からは永井会長と室石専務理事が出席し環境省からは松田尚之廃棄物規制課長が出席しました。議事は「再資源化事業等高度化法について」、各協会から意見交換を行いました。

また、環境省の松田課長より「資源循環の促進のための再資源化事業等の高度化に関する法律」について分かりやすく講演して頂きました。

協議会終了後、埼玉県伊藤副知事を来賓としてお招きし、懇親会を開催しました。当協会理事等58名の方々が出席し、関東1都7県協会の方々と交流を深めました。

■災害廃棄物研修会

11月1日(金)埼玉県県民健康センターにおいて、県資源循環推進課主催の令和6年度災害廃棄物研修会が開催されました。研修会では、災害対応能力の向上を目的として、毎年県内の自治体職員や廃棄物処理業界関係者を対象に開催され、関係団体や市町村、埼玉県職員など77名が参加しました。災害廃棄物の事例を越谷市と春日部市に発表して頂き、実際の事例を通じて学ぶ機会が提供されました。その他にも参加者各グループに分かれてワークショップを行い、最後に各グループに災害廃棄物対応に向けた案をそれぞれ発表して頂きました。



令和7年新年賀詞交歓会の御案内

大野知事をはじめ、多くの御来賓をお迎えして、協会・新年賀詞交歓会を次のとおり開催を予定しています。詳細が決まり次第、会員の皆様には別途御案内いたします。

- 日時 令和7年1月15日(水) 午後5時～
- 場所 ロイヤルパインズホテル浦和 ロイヤルクラウンB・C

■新規入会会員の御紹介

正会員1社が新規入会されましたので御紹介します。

これから、どうぞよろしくお願ひします。

【正会員】 峠商会株式会社

川口市上青木4-2-13

TEL 048-266-2358

FAX 048-267-8869

<https://www.touge.org/>

【主な協会行事予定 12月～1月】

12/19(木) 第5回理事会

1/15(水) 賀詞交歓会・第4回常任理事会

【編集後記】

2024年1月1日に発生した能登半島地震から1年が経とうとしています。その後も各地で地震や洪水、土砂災害が多発し、日本中が疲弊した年でしたが、大谷選手の大リーグ史上初50HR50盗塁達成という嬉しいニュースもありました。

本年も協会事業にご協力いただきありがとうございました。来年は皆様にとって穏やかな年になりますようお祈り申し上げます。(K)

けやきニュース配信サービス 随時受付中

当協会等からの情報をできるだけ早く会員及び関係者の皆様にお届けしようとするサービスです。配信サービスを御希望の方は、事務局まで御連絡下さい。

e-mail: info@saitama-sanpai.or.jp TEL: 048-711-1014